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Abstract (en)
The actuator has an electromagnet (108 1) and a magnetic plate (114 1) whose movement controls the movement of a valve of an internal
combustion engine. The parameters of the magnetic circuit formed by the magnet and the plate enable a part of the circuit to be in a saturation state
when the plate is at proximity of the electromagnet. The plate strangulates a conservative magnetic flux generated by the magnet. An independent
claim is also included an internal combustion engine having a valve controlled by an actuator.

Abstract (fr)
L'invention concerne un actionneur de soupape pour moteur à combustion interne comprenant au moins un électroaimant (1061, 1081) et un
plateau magnétique (1141) dont le mouvement commande le déplacement de la soupape. Les paramètres de l'électroaimant et du plateau sont tels
qu'au moins une partie du circuit magnétique formé par l'électroaimant et le plateau est dans un état de saturation magnétique lorsque le plateau
magnétique se trouve à proximité de l'électroaimant. Le circuit magnétique est de préférence dans l'état de non saturation magnétique lorsqu'il se
trouve éloigné de l'électroaimant. Selon une réalisation, le plateau magnétique présente au moins une partie rétrécie (144, 146) destinée à être
saturée lorsque ce plateau se trouve à proximité de l'électroaimant. <IMAGE>
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